



Auch bei Regen: Schleierhaftes Priental

Beitrag

Nach den letzten regnerischen Tagen steht nun ein traumhaftes Herbstwochenende bevor. Satte Regenwolken füllten das Landschaftsbild und verwandelten unsere Region in eine regelrechte Zauberwelt. Durch winzige Wolkenlücken fällt helles Sonnenlicht auf den Ortskern von Aschau i.Chiemgau und verzaubert dabei Schloss Hohenaschau und die Katholische Pfarrkirche durch eine beeindruckende Mystik. Die Natur malt ein Aquarell das einem dramatischen Bühnen-Bild ähnelt. Wieder ein Anreiz mehr um die Schönheit des Herbstes unter freiem Himmel zu erleben und in den kommenden Tagen Sonnenstrahlen aufzutanken. Wandervorschläge im Bankerldorf sind in der Tourist Info Aschau i.Chiemgau, Tel. 08052/90490 bzw. unter www.aschau.de erhältlich.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau